



Politique de remboursement saisons : Automne/Hiver/Printemps

Les frais d'inscription d'un joueur seront remboursés selon les balises suivantes :

- Dans les 10 premiers jours après le début de la saison, l'ASMV remboursera 100% des frais d'inscription moins 25.00\$ en frais d'administration.
- Entre 10 et 15 jours après le début de la saison, l'ASMV remboursera 50% des frais d'inscription.
- Entre 15 et 30 jours du début de la saison, l'ASMV remboursera 25% des frais d'inscription.
- Après 30 jours du début de la saison, l'ASMV ne fera aucun remboursement.

Pour toute demande de remboursement, vous devez envoyer un courriel à administration@socccerverdun.com avec les coordonnées de l'enfant (nom, prénom, date de naissance et adresse), et cela, dans les délais prévus.

Refund policy Fall/Winter/Spring seasons

The player registration fees are solely refunded under the following conditions:

- Within the first 10 days following the beginning of the season; 100% of the fees are refunded by the ASMV less a \$ 25 administration fee.
- Between the 10th and 15th day following the beginning of the season; 50% of the fees are refunded by the ASMV.
- Between the 15th and the 30th day following the beginning of the season; 25% of the fees are refunded by the ASMV.
- After 30 days following the beginning of the season; there is no refund.

All requests for refunds need to be made by email to administration@socccerverdun.com, with the coordinates of the child (name, birthdate, address), and be received within the timelines mentioned above.